
Protokoll:

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen teilt Herr Beigeordneter Flöck mit, dass
es wegen dieser Baumaßnahme zu keiner Verzögerung beim Ausbau der Gulisastraße
käme.

Die SPD-Fraktion regt an zu prüfen, ob eine verkehrsberuhigte Zone für Fahrradfahrer
eingerichtet werden könne.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Durchfahrt nur etwas breiter werde als bisher.


